

Les gilets jaunes n'ont jamais demandé d'augmenter la dette de la France

Gilets jaunes du Magny-Montceau (71)

Le paquet de mesures de 10 milliards d'euros annoncé la semaine dernière sera financé par l'emprunt. Mais les gilets jaunes n'ont jamais demandé une telle ineptie ! Accroître la dette du pays, c'est accroître ses difficultés dans les années à venir. Cela revient en fait à nous faire payer ce qu'on nous accorde ! Et à faire payer aussi nos enfants car les effets de la dette se perpétueront longtemps. C'est tout le contraire de ce que nous demandons. Nous demandons de la justice fiscale afin que la lutte contre le réchauffement climatique ne soit pas supportée essentiellement par les gens modestes. Les GAFA seront taxés, nous dit-on pour nous consoler du maintien de l'ISF. Maigre consolation ! Ils ne seraient taxés qu'à hauteur de 500 millions d'euros. Ridicule vu le volume d'activité et l'évasion fiscale gigantesque des géants du web ! Nous redisons qu'il faut accroître la lutte contre l'évasion fiscale des grandes sociétés et limiter les possibilités d'optimisation fiscale qui permettent aux riches contribuables d'échapper légalement à l'impôt. C'est un enjeu majeur de souveraineté et de redressement des comptes publics. L'objectif serait d'alléger la charge fiscale qui pèse sur les classes moyennes. Mais rien n'a été annoncé dans ce domaine.

Le président Macron et le gouvernement enlisent le pays dans la dette et mettent en place des mesures qui sont un marché de dupe pour les gens modestes.

Au rond-point du Magny/Montceau, on pense donc on ne suit pas.